

BREVES

EN VÍSPERAS DEL DÍA MUNDIAL PARA LA ERRADICACIÓN DE LA VIOLENCIA DE GÉNERO

## El CECOVA pide a los sanitarios un “esfuerzo suplementario” para detectar la violencia machista

- — VALENCIA 24 NOV, 2014 - 2:18 PM

Con motivo del Día Mundial para la Erradicación de la Violencia de Género, que se conmemora este 25 de noviembre, el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana, CECOVA, ha pedido a todos los profesionales sanitarios “realizar un esfuerzo suplementario” para extremar la vigilancia sobre los síntomas de la violencia machista en las víctimas, cuando acuden a recibir asistencia sanitaria, a fin de detectar posibles casos ocultos y lograr así un diagnóstico precoz que permita prevenirlos.



El CECOVA lamentó asimismo que la situación de crisis económica provocara que tres de cada diez víctimas de violencia de género digan “no” a continuar con el proceso judicial contra sus agresores, y recordó que, según el Observatorio de Violencia Doméstica y de Género, las causas son la dependencia emocional, afectiva y económica del agresor, lo que lleva a las mujeres a retirar las denuncias, además de las presiones familiares o el miedo a su futuro.

El colectivo enfermero explicó también que “muchas veces, detrás de cuadros depresivos, de un diagnóstico de estrés o de episodios de ansiedad atendidos en los centros de salud y hospitales, se esconden casos graves de maltrato psíquico, situaciones de violencia verbal o agresiones físicas contra mujeres que estamos obligados a destapar, y también a denunciar o a animar a denunciar para que los maltratadores sean debidamente castigados y alejados de sus víctimas”.